



360°-VORTRAG: TAUCHE MIT UNS ZUM HANSESCHIFF
MULTI MEDIA LECTURE: DIVE INTO THE HANSE SHIPWRECK

2021 entdeckten Archäolog:innen der Hansestadt Lübeck das Wrack eines alten Hanseschiffs, das vor 400 Jahren in der Trave sank. Der 360°-Vortrag besteht aus einem virtuellen Tauchgang zum Wrack, inklusive Echtzeit-Visualisierungen der Fundstelle, und wurde mit neuem Material von der abgeschlossenen Bergung ergänzt.

In 2021, Lübeck archaeologists discovered the wreck of an old Hanseatic ship that sank 400 years ago in the River Trave. This 360° presentation is a virtual dive to the wreck, including real-time visualisations of the site and new material from the completed recovery.

Felix Rösch arbeitet seit 2023 im Bereich Archäologie und Denkmalpflege bei der Hansestadt Lübeck. Er forscht zu den Themen maritimes Mittelalter, Urbanisierung, Markt und Handel, Siedlungsarchäologie, Archäologie der Moderne und Archäoakustik.

Felix Rösch has worked for the city of Lübeck since 2023 in archaeology and historical preservation. His research focusses on medieval maritime themes, urbanisation, trade, settlement and modern archaeology, and archaeo-acoustics.

Deutschland 2023, 30 Min., dt. OF, empf. ab 12 J.

R: Felix Rösch, Ingrid Sudhoff
 P: tat aiRstructures team

Do 7.11. 16:30h FD
 So 10.11. 16:45h FD

DER EINTRITT IST FREI.
ADMISSION IS FREE.